



PODER LEGISLATIVO FEDERAL
CAMARA DE DIPUTADOS



DEFIENDEN REFORMA JUDICIAL

Sheinbaum y AMLO niegan pérdida de inversiones; “al contrario, llegan más”

El Presidente llama pasquines inmundos a medios de EU que ven riesgos económicos

DIANA BENÍTEZ
dbenitez@elfinanciero.com.mx

EDUARDO ORTEGA
eortega@elfinanciero.com.mx

El presidente Andrés Manuel López Obrador y la presidenta electa, Claudia Sheinbaum, coincidieron en que la reforma judicial, que está a la espera de ser discutida y votada en el Senado, no implica ninguna afectación a las inversiones en el país.

Ante publicaciones en periódicos estadounidenses que alertan sobre la posible fuga de inversiones por 35 mil millones de dólares de aprobarse la reforma, el mandatario aseguró: “No es cierto, no es cierto. Al contrario, están llegando más inversiones. Es que el *New York Times*, el *Washington Post*, *Financial Times*... Ah no, nos echaron encima a todos los periódicos”.

“Son pasquines, es muy lamentable que esos periódicos que supuestamente son serios, supuestamente, son más que nada famosos, pero no son profesionales y tienen un problema de origen: defienden, protegen los intereses de las grandes corporaciones económicas y financieras, y eso les quita profesionalismo y objetividad”, dijo.

FOCOS

Advertencia. *The Economist* afirma que la reforma judicial ahuyentará inversiones y complicará la relación de México con Estados Unidos y Canadá.

Crítica. AMLO afirma que los diarios estadounidenses que alertan sobre los riesgos de la reforma “defienden los intereses de las grandes corporaciones económicas y financieras, y eso les quita profesionalismo y objetividad”.



Respuesta. El presidente López Obrador, ayer, en Palacio Nacional.

Por su parte, Claudia Sheinbaum rechazó que la reforma tenga algún costo político o económico.

“Es que no tiene costo político. (...) Al revés, no tienen de qué preocuparse los inversionistas nacionales y extranjeros, va a haber un mejor Poder Judicial en México”,

dijo la presidenta electa en conferencia de prensa realizada en su casa de transición.

Sheinbaum, además de atribuir la depreciación del peso a factores externos como el incremento de las tasas de interés en Japón, reveló que el próximo secretario de Eco-

35,000

MILLONES DE DÓLARES en inversiones en México estarían en riesgo: *The Wall Street Journal*.

nomía, Marcelo Ebrard, ha viajado al extranjero para consolidar el portafolio de inversiones para lo que resta de 2024 y para 2025 y aseguró que “al revés, sigue habiendo muchísimo interés en invertir en nuestro país”.

Por otra parte, López Obrador criticó que *The Economist* haya sacado un artículo donde se asegura que dejará un “cáliz envenenado” a la presidenta electa, Claudia Sheinbaum.

“Es un pasquín inundo, pero ya no tienen ningún efecto, se les revierte. Esto surge de aquí, lo pagan aquí, es Claudio (X. González, empresario) y los corresponsales que tienen relación con (Jorge) Castañeda, con (Héctor) Aguilar Camín, con (Enrique) Krauze, es lo mismo de siempre”.

El artículo de *The Economist* refiere que las reformas del llamado plan C atentan contra la democracia. En especial, apunta que la reforma judicial ahuyentará inversiones y complicará la relación comercial con Estados Unidos y Canadá.

Además de que con la elección de integrantes del Poder Judicial se abriría la puerta a la influencia corrupta y criminal.

De igual forma, recordó que la revista *Times* elogiaba a los expresidentes. “Sacaba a los secretarios de Hacienda de México como los técnicos o los economistas más famosos del mundo, creo que a (Carlos) Salinas lo sacaron en portada varias veces, a (Felipe) Calderón, a (Enrique) Peña, o sea, todos iban”.

CLARIFICACION